

# 愛知中学校だより



令和4年(2022年)6月1日 第3号

## 「力いっぱい・心いっぱい」

愛知中学校生が最後まで粘りをみせる！

朝夕は比較的過ごしやすいですが、日中は気温も上がり、夏の到来を実感する時期となりました。教室のエアコンも運転をスタートさせています。

先日開催されました県中体連春季総体・春季吹奏楽祭では、早朝の出発や無観客による大会運営などにご協力いただきありがとうございました。どの部も、「力いっぱい・心いっぱい」最後まで諦めずに頑張りました。さっそく大会後には、各部で達成できしたことや克服課題を話し合い、中学校生活最後となる夏の大会への取り組みをスタートさせています。

さて、6月は本格的な夏の暑さの到来です。各ご家庭でも、規則正しい生活リズムを維持し、1学期のまとめの取り組みにしっかりと向き合えるように、特に生活リズムの確立にご指導と励ましをよろしくお願ひします。あわせて夏季制服の正しい着用につきましてもご協力をお願ひします。

6月10日(金)には、生徒会大会スローガン「一意奮闘 愛知の絆に 自粛なし」のもと、第76回体育大会を実施します。感染症対策を実施しながら、生徒の創意工夫を加え精一杯の活動を計画しています。また、6月23日(木)からは、1学期末テストを実施します。テスト日程や時間割は、本紙4ページに一覧表にして載せました。学校行事はコロナ禍以前のペースに戻りつつあります。今(中学生の時期)のうちから計画的に取り組む経験を積み、自分のやり方やペースを見つけ、見通しを持つて計画的に進める力を身につけることは、これから的人生を展望あるものにするだけでなく、計画的に進めることで生み出される時間の余裕やゆとりが、さらに豊かな人生を生み出すことにもなるでしょう。これから各学級で、「テスト範囲表」とともに「テスト計画表」を配布します。まずはしっかり計画を立て、強い意志を持って計画通りに取り組みを進めていきましょう。テスト1週間間前からは、帰宅してから夕食までの時間の使い方がポイントとなります。皆さんの健闘を祈ります。

### 第76回体育大会の開催について(お知らせ)

体育大会を、生徒会スローガン「一意奮闘 愛知の絆に 自粛なし」のもと、下記の日程で開催します。

○とき：令和4年6月10日(金)(予備日6月13日(月))  
○ところ：愛知中学校グラウンド

※当日(予備日)の給食はありません。  
※保護者参観は参考スペースが確保できないため実施しません



授業に集中して取り組んでいます(1年生・6/1)

### 健康観察アプリ「リーバ(LEBER for school)」の正式運用について(お知らせ)

愛荘町内の校園では、6月1日(水)より、健康観察アプリ「リーバ(LEBER for school)」を使つて毎朝の検温などの健康観察を行います。

未登録の方は、当面の間は紙ベースでの健康観察も受け付けますが、できるだけ早い登録をお願いします。9月からは学校緊急連絡メールもこのアプリに移行する予定です。